
ウウッッデディィチチキキンン／／沖沖縄縄例例会会  

『例会レポート １６９』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://woodychicken.com    info@woodychicken.com 

日  程 2022年 11月 9日（水） 

会  場 タカラベルモント沖縄ショールーム 

参加者数 約 43名  内県外 20名 

講演会内容 

17時～ 受付開始 

17時 30分～  

  伊藤代表挨拶＆現状報告 

18時～ 伊藤 翔乃佑氏 

 テーマ「集客のアップデート」インスタによる集客の仕組み 

      伊藤 勝義氏 

 テーマ「組織のアップデート」 

親睦会 20：00～  割烹ハイウェイ 

ウッデイキチン事務局 

文章・写真提供／向井 健介 



今回は、全国中晴天の中沖縄だけ天候が崩れて雨の中の開催でした。泣 

しかし、皆既月食の時間には晴れてとてもきれいに見れましたよー 

太陽と地球と月が一直線に並ぶ瞬間ってほんのわずかな時間なんですね！ 

沖縄で神秘を感じましたーーー   そして今年最後の例会でした・・・ 

 

伊藤代表 現状報告 

・個人事業主のサロンが拡大している。教育システムから FCの展開まで進んでいるし今後も進化を続けると思います。 

今後の教育サロンの事を考えると、あり方を変えていかないといけないと思います。 

この 2冊の本がヒントになります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・アカデミー賞のあり方 

成果ではなくて成長主義！ 

第 2回目の開催です。 

2022年の 12月リーグと 2023年 7月リーグの 2回で参加費 1,000円 

 

・2023年の予想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



テーマ「集客のアップデート」インスタグラムによる集客の仕組み 

スピーカー 伊藤 翔乃佑氏 

 

インスタグラムの活用法初心編～応用編 

 

インスタグラムを初めて新規客数に変化が出てきました。

 

 

SNSのテーマ 

1．なぜ SNSをするのか 

2．何から投稿すればいいのか 

3．フォロワーの増やし方 

4．具体的な SNS集客方法 

5．最新アルゴリズム 

 

1．なぜ SNSをするのか 

①スキルの証になる 

まず SNSのフォロワーが多いという事実は・・・ 

1、役に立つ情報に気が付く   ⇒  情報感度 

2、わかりやすく説明する   ⇒   説明スキル 

3、ハッとさせる切り口を示す  ⇒  思考力 

4、求められるタイミングで発信する  ⇒  マーケティングセンス 

5、どうすれば人の役に立てるか考える  ⇒  giveの精神 

 

②費用がかからない 



すべての SNS もそれにあたりますが、スマホ一つで最小限の負担で情報発信ができます。広告費や諸経費が一切か

からず、不特定多数対して拡散できる方法は SNSのみです。 

受ける側（見る側）が興味を持ってくれるような情報提供ができれば、自動的に情報が拡散され話題になります。 

特に今の時代、SNSでの情報を求めている人がたくさんいます。 

 

③場所を選ばない 

今の時代ネット検索をして、美容室を探す人が多くなっています。特にSNSで美容室を探している人もとても増えてきま

した。今までは、都内で美容室を出せないと集客ができづらかったのが SNSの拡散により、地方のほうでも足を運ぶ人

も多いです。 

僕のお客様でも、約半数のお客様が 10Km以上離れている場所からでも来ていただいています。 

 

④新規客が増える 

SNSをすることにより、フォロワーになってくれている人の中には・・・ 

・自分を応援してくれている人 

・自分に共感してくれている人 

・自分と似たジャンル、趣味の人 

などがたくさんいます。 

オフラインの生活だけでは出会えない人とのつながりが得られるというのがかなり重要になり、今話した通り美容などヘ

アスタイルの発信をすることにより自分を応援してくれている人、ファン、共感してくれている人がお客様となり来てくれて

いるケースがとても多いです。 

 

 

2．何から投稿すればいいのか？ 

①ジャンルを絞る 

SNS発信で重要なキーワードを 2つに絞ると・・・ 

「誰に」  「何を」 

この 2つです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②ビフォーアフターを作る 

「誰に」「何を」を決めたら、次に集客につながりやすくするため、ビフォーアフターを入れるといいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



③プライベートも投稿する 

ヘアスタイルのみで投稿するのもいいのですが、たまにプライベートを載せることでこの人がどんな人かわかりやすく親密

性が上がるのでファンが増えやすくなります。 

自分が顔出し NGであればストーリーなどで自分のプライベートをあげるとか、趣味とか、ファッションなどを発信すること

によりそれに共感する人が増えて集客につながるパターンも多いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3．フォロワーの増やし方 

①投稿頻度は 2～3日に 1投稿 

SNSでフォロワーを増やすために必要不可欠なのは投稿頻度です。単純に投稿を増やすことにより、露出が増えるので、

フォロワーが増えることは間違いないです。 

 

毎日投稿のデメリット！ 

病む・・・疲れる、大変、逆に飽きられてフォロー外される・・・ 

なので、1日投稿したら次の日は素材集めなどして投稿のクオリティーを上げることに専念しましょう！ 



②リールの活用 

リールのメリット 

1．フォロワーが少なくても伸びる  2．アクセスが稼げる  3．バズれば一気に伸びる 

 

おすすめリールの投稿法 

1．リールは 10秒以下  2．最初の 1秒で決まる   

3．伸びてるリールをパクりまくる  4．何度も見たくなるような動画を作る 

 

③プロフィールのページ作り 

プロフィールのページ作りはかなり重要になってきます。基本的にインスタユーザーは最終的にその人のアカウントに飛

んで、投稿がおしゃれか情報提供しているか、そしてその人がどんな人か見てフォローするかしないかを決めます。 

ですのでプロフィールページの文章はユーザーフォローしてもらうためにアピールしたほうがいいです。 

 

4．具体的な SNS集客方法 

①ストーリーで集客 

「ストーリーズ」とはスライドショーのような形式で、画像や動画が投稿できるインスタグラムの機能です。表示時間は 3

秒で切り替わります。通常の投稿は正方形なのに対してストーリーズはフルスクリーンで表示されます。 

またストーリーズは 24時間で自動的に消えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②＃ハッシュタグをうまく使う 

＃はフォロワーを獲得するためにとても重要ですが・・・ 

集客にハッシュタグ？ フォロワーを増やすためのハッシュタグじゃないの？ 

と思う人が多いと思います。 

確かにハッシュタグはフォロワーを増やすための戦略ですが、そのハッシュタグが集客に使える方法を説明します。 

 

レッドオーシャンではなく、ブルーオーシャンで！ 

美容院  527万件             北中城美容室  500件 

髪     55.3万件             宜野湾美容室  2.1万件 

髪型   252万件              沖縄ハイトーン  1000件 

美容師  1365万件            沖縄ショートカット  1000件 

美容室  1486万件 



もう一つはオリジナルハッシュタグを作る 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5．最新アルゴリズム 

伸びやすい投稿基準値 

①いいね数  ②保存数  ③コメント数  ④滞在時間  ⑤プロフィールアクセス数 

これらを意識してインスタグラムを運用してみてください！  

 

 

テーマ 「組織のアップデート」 

SOJ代表 伊藤 勝義氏 

 

若い人たちの可能性は、すごく高いと思います。 

お店での取り組みを見ていると年々感じます。ほっといてもアップデートしていると思います。 

組織の中でこれらのすばらしい可能性の障害があるとすれば、これだと思います。 

「老害」・・・・ 

だからうちの組織の中でこれをやる確率が高いのは、僕なんです・・・ 

一番の原因は、執着だと思います。過去の栄光とか、成功とか・・・いつまでも持ち続けている執念深さだと思います。 

若い子たちの成長を考えたときに、上記に記したことは、あってならないと思います。 

今回一番伝えたかったのがこれでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上です。ウッディ事務局 向井健介  今年 1年ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします！ 


